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Joaquim Arenas, capitán del Sant Celoni 
"Esta temporada la afición 

responde muy bien" 

Ir 

No empezó muy bien, pero poco a poco 
el Sant Celoni ha ido cogiendo el ritmo de 
la competición y ya se encuentra entre los 
mejores de la Preferente Territorial. A cinco 
partidos del final de la primera vuelta, el 
conjunto que dirige Jaume Nualart está 
clasificado en la quinta posición con 21 
puntos, los mismos que el Sants, el Sant 
Quirze y el Cassà, a dos del Cerdanyola de 
Mataró y a cuatro del líder Lloret. La inten-
ción de los vallesanos es mantener un buen 
nivel, en una temporada que será emocio-
nante hasta las úlimas jomadas . Quien des-
graciadamente no está podiendo actuar es el 
goleador Angel Menchón, a quien una 
lesión en el menisco le obliga a pasar por el 
quirófano. El resto lo están haciendo bien, y 
especialmente los puntas Rubén y Toni, 
quienes se muestran inspirados. 

Con Ángel Menchón de baja el capitán 
es Joaquim Arenas, un hombre de la casa. 
Este centrocampista se fo rmó en el Sant 
Celoni y fichó por el Esport Club en edad 
juvenil, logrando el ascenso a la División 
de Honor. Llegó hasta el primer equipo y 
volvió a saborear el éxito del ascenso, en 
este caso a Tercera División. Su progresión 
le llevó a Segunda " B " con el Girona, pero 
por motivos profesionales decidió volver al 
Sant Celoni, donde afronta la quinta tempo-
rada. Quím Arenas se dedica a la restaura-
ción, concretamente es cocinero, y puede 
compaginario con el fútbol, ya que tiene el 
campo a pocos metros. De la presente tem-
porada, este vallesano confía en que el 
equipo logre el ascenso, y resalta el com-
portamiento de la afición. 
- Tras un inicio irregular, parece que 
vais por el buen camino. . . 
- Ha sido muy importante el trabajo reali-
zado por nuestro preparador físico Manel, 
quien tiene mucha experiencia tras su etapa 
de cinco años en el Palamós, cuando este 
equipo estaba en Segunda División "A". 
Estamos fuertes físicamente, pero los resul-
tados no acompañaban, ya que mantuvimos 
una línea irregular. La derrota ante el Sant 
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Quirze nos afectó mucho al recibir seis 
goles, pero a partir de ahí reaccionamos y 
llevamos cuatro jomadas sin perder, con 

.tres victorias y una derrota. La plantilla está 
animada, con ganas de hacer las cosas bien. 
- ¿El objetivo es lograr el ascenso? 
- Así es. Partimos la temporada con la 
intención de lograr el ascenso o, al menos 
clasif icamos entre los cinco primeros, exhi-
biendo un buen espectáculo para que los 
aficionados, que cada vez son más, disfru-
ten. En estos más de cuatro años que llevó 
en el club, el socio se mostraba desencanta-
do con el equipo, posiblemente porque 
había gente de fuera. No animaban como 
deseábamos, pero esta temporada las cosas 
son, por suerte, muy distintas. Por ejemplo, 
en el partido ante el Cassá nos quedamos 
con ocho hombres y acabamos venciendo, 
gracias, en gran parte, al apoyo de los afi-
cionados. La plantilla, el cuerpo técnico y 
los aficionados están respondiendo, y esto 

es muy importante a la hora de luchar por 
los objetivos, en este caso, el ascenso. 
• ¿Y la lucha por el ascenso, cómo la ves? 
- Una temporada más. el grupo I de la 
Regional Preferente vuelve a estar muy 
igualado, con cinco a seis equipos de cali-
dad que pueden optar al ascenso. En el últi-
mo partido nos enfrentamos al Cerdanyola 
de Mataró. que demostró por qué es uno de 
estos equipos que, seguramente, se manten-
drá en las primeras posiciones. El que 
aguante mejor la presión y no se hunda 
ascenderá de categoría. En nuestro caso, 
pienso que estaremos en los dos primeros 
lugares...eso espero. 
- ¿Qué rivales directos vais a tener? 
- Uno de ellos es el Cerdanyola de Mataió 
y otro es el Cassa, que en nuestro campo 
demostró contar con un potencial para estar 
arriba. Fue un partido en el que luchamos 
mucho y salió de cara, pero es un rival com-
plicado. El Marca l 'Ham también me ha 
gustado. En su casa es muy difícil an'ancar 
puntos, pero de momento no se está mos-
trando fuerte fuera. Al actual líder, el 
Lloret. no le he visto ningún partido, pero si 
ocupa esta posición será por méritos pro-
pios. Habrá que esperar cuánto t iempo 
mantiene el nivel resultados positivos. 
- ¿A nivel personal, cómo te encuentras? 
- Otras temporadas empezaba muy fuerte y 
al cabo de un tiempo lo acusaba, pero este 
año ha sido distinto y me encuentro bien. 
Como he comentado antes, el plan de traba-
jo del preparador físico se ha notado consi-
derablemente, con unos entrenamientos que 
nos benefician. Estoy satisfecho con mi 
rendimiento. Empecé jugando de media 
punta pero, tras la baja de Ángel Menchón. 
he retrasado mi posición como medio-
zurdo. 
- ¿Se ha notado la baja de Menchón? 
- Es un hombre muy importante en el Sant 
Celoni de las úl t imas temporadas . 
Lamentamos su lesión, que le obligará a 
estar de baja bastante tiempo, pero por suer-
te, de momento, no la estamos notando 
mucho, ya que Rubén García y Toni 
Sánchez están actuando a un gran nivel, 
marcan goles. 
- Dicen que el ambiente en la plantilla es 
muy bueno. 
- Formamos una piña entre todos. Han lle-
gado cuatro jugadores de Terrassa y se han 
adaptado sin problemas. El ambiente es 
perfecto. 

Xavi Giménez 
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